
 

Ход программы ЗИПОПО «А я в армию пойду!» 
 

Перед началом:   идет  видео о службе в армии,  

- Выход ведущего, приветствие, выход Зипопотамчика 

- Тема «А я в армию пойду». Выход артистов. 

- Гонг. Сценка – 1 часть. Стоп. ГОНГ. 

- Начнем с голосования. Кто считает, что в армию должен идти каждый молодой человек 

– поднимите руки. Зачем? А теперь поднимите руки, те, кто считает, что в армию идти не 

нужно.  

1.-возмужать, набраться опыта, защитить страну, стать сильнее, проверить себя, форма – 

это красиво, может определиться с выбором профессии. 

2. –пустая трата времени, дедовщина, возвращаются инвалидами, больными «на всю голову», 

страшно если пошлют в горячую точку.  

 

-Традиционно перед программой ЗИПОПО все воспитанники  школы, а также гости 

сайта ГКО СУВУ и группы «Специальная школа» в ВК, принимали  участие в онлай - 

голосовании. Опрашиваемым были предложены вопросы, выявляющие их отношение к 

службе в армии. Давайте посмотрим итоги анонимного анкетирования. 

Результаты исследования - 1. 

 

- Кстати, там же  - в группе ВК «Спецшкола» была предложена Анкета для девочек.   

- Как вы думаете, девочкам важно, чтобы их парни служили в армии. 

(обсуждение) 

А теперь сравним Ваши предположения с ответами девчонок.   

Результаты исследования - 2. 

 

- Мы много говорили о том, что армия нужна человеку, а зачем армия стране? 

(защищать от врага, держать границы,  поддерживать страх у тех, кто надумает воевать с нами) 

 

- И так было испокон веку - для державы нужна была армия. А у Российской армии есть 

своя история. И я предоставляю слово нашему эксперту - специалисту центральной 

городской библиотеки им. Н.А. Некрасова Япаровой  Галине Владимировне, которая 

расскажет нам об интересных фактах становления армии в России. 

Япарова Г.В. 

 

- Одна из причин, по которой призывники не хотят идти в армию – дедовщина. Для 

начала посмотрим фрагмент из фильма «Обнимая небо» с Александром Петровым в 

главной роли. 

 

Видео «Обнимая небо» 

 

- Насколько актуальна проблема дедовщины? Можно ли ее предотвратить? Что нужно 

новобранцу, чтобы застраховать себя от дедовщины? 



 

(быть сильным телом и духом, чтобы не дать себя в обиду, самому быть справедливым - не обижать 

слабых, влиться в коллектив, иметь побольше друзей, взаимопомощь, выручка, поддержка, делиться – 

если тебе пришла посылка, не стоит сразу проявлять свои лидерские качества – в армии выскочек не 

любят, согласно негласным солдатским правилам – жаловаться нельзя. И помнить – жалоба жалобе 

рознь. Одно дело жаловаться на зарвавшихся дедов, другое –на  командира, который изнуряет солдат 

муштрой. Помните, что за несоблюдение приказа можно сурово поплатиться. В армии не любят 

нерях, отлынивать от уборки нельзя ) 

 

- Еще одна из причин, по которой молодые люди не хотят идти в армию – это страх 

попасть в горячую точку. Туда, где идут боевые действия. Где все по-настоящему. И 

смерть рядом. Сегодня у нас в гостях  участник боевых действий в Афганистане Евгений 

Степанович Мурыгин. Евгений Степанович, Вам было страшно и как Вы справились с 

этим страхом?  

Мурыгин С.Е. 

 

- И все таки армия – это обязанность гражданина, почетная, но обязанность. А за 

невыполнение обязанностей может последовать наказание. Раньше, в дореволюционные 

времена – за дезертирство сажали в тюрьму, отправляли на каторгу, а в некоторых 

случаях дезертиру грозила смертная казнь. Что грозит призывникам, уклоняющимся от 

службы в армии? 

 (обсуждение) 

-И у нас в гостях наш постоянный эксперт старший инспектор ГДН Пухова Наталья 

Георгиевна. Какова ответственность за уклонение от призыва в армию? 

Пухова Н.Г. 

 

- Есть ряд лиц, которые не хотят идти в армию из религиозных побуждений. Вы 

верующие?  Знаете заповеди господни? Одна из них гласит – не убий! Но в армии учат 

убивать – что вы об этом думаете?  

(обсуждение) 

- Мы предоставляем слово нашему постоянному эксперту  настоятелю храма Вознесения 

Господня отцу Виталию. Отец Виталий, что говорит православная церковь о службе в 

армии и о данном противоречии? 

Отец Виталий 

  

- Я предлагаю сейчас взглянуть на экран и послушать, что говорит о пользе армии еще 

один священнослужитель и телеведущий протоиерей Андрей Ткачев.  

Видео «Андрей Ткачев» 

 

- Готовить себя к армии нужно уже сейчас.  И большинство из вас это делают. Как 

расшифровывается аббревиатура ГТО? (готов к труду и обороне) Поднимите руки, кто 

из присутствующих уже имеет значок ГТО. Я думаю, вы уже начали готовить себя к 

армии. А как пригодиться значок ГТО в армии нам расскажет наш гость – руководитель 

управления по физической и культуре и спорту Администрации г.о.Октябрьск – Чистова 

Наталья Николаевна.  



 

Чистова Н.Н. 

 

-Призывники, владеющие золотым знаком ГТО, теперь могут получить право на дополнительный 

отпуск во время прохождения службы сроком в десять суток.  

 

- Я убеждена, что наши ребята – воспитанники специальной школы – уже сейчас готовят 

себя к армии. На прошлой неделе в школе прошла военно-патриотическая игра 

«Зарница», где ребята показали отличные спортивные результаты, знание воинских 

званий, умение пользоваться противогазами и боевым оружием. Традиция проводить в 

школе «Зарницу» в том виде, в каком она существует теперь, появилась два  года назад. 

Давайте посмотрим, как это начиналось. 

Видео «23 февраля 2017 года» 

  

- Дорогие ребята, уважаемые взрослые, сегодня мы поговорили об армии,  посчитали все 

плюсы службы в армии. Выяснили, что служить в армии важно. Но уверяю вас – в армии 

служить еще и круто!  

Видео «Элитные войска» 

  

  А теперь давайте посмотрим, чем закончилась наша история. 

Гонг. Сценка – 2 часть. 

   

Вручение апельсинов,  Фотографирование 

 

 


